

**❖ Beauty und Wellness****Massagen auf dem mobilen Behandlungsstuhl**

Die betriebliche Gesundheitsvorsorge ist in den letzten Jahren zu einem Top-Thema in deutschen Unternehmen geworden, unter anderem durch die Bildschirmarbeitsplatzverordnung.

Gleichermaßen hat das Thema Wellness im Privat- und Touristikbereich an Bedeutung gewonnen. Wellness ist einer der größten Wachstumsbereiche der Gegenwart und Zukunft.

Mit dem leicht transportablen, klappbaren Massagestuhl sind Sie als Massagetherapeut/in extrem flexibel. Sie können den Service in Büros, Hotels, auf Messen und Events, bei Seminaren oder auch in Ihrer eigenen Praxis anbieten.

Diese Massage passt zum modernen Lebensstil, sie fügt sich problemlos in jeden Terminkalender ein (keine Anfahrt, kein Entkleiden, sie dauert ca. 15–20 Minuten). Gleichzeitig nutzt sie die Kraft alten und neuen Wissens. Sie lässt blockierte Energie wieder frei fließen, wodurch sie zugleich entspannend und vitalisierend wirkt.

Das Seminarangebot richtet sich an manuell arbeitende Heilpraktiker/innen(-anwärter/innen), Therapeuten/innen aus dem Wellness- und Beautybereich sowie an andere am Thema interessierte Berufsgruppen.

Termine

Fr, 13.02.2026

09:00–17:00 Uhr

Sa, 14.02.2026

09:00–17:00 Uhr

Preis

280,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Hannover
Podbielskistr. 11-19
30163 Hannover
Tel. 0511-388 46 46

Seminarnummer

SSA30160825V8

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 18.01.2026

Dozentin**Annabell Pliska**

Jg. 1983, verheiratet, drei Kinder. Nach der Ausbildung zur Physiotherapeutin und Berufserfahrung in der Rheumatologie absolvierte Frau Pliska 2011 die Heilpraktikerprüfung in Berlin. Sie spezialisierte sich auf anthroposophische Heilkunde, Phytotherapie (u. a. Spagyrik), Bioresonanz, orthomolekulare Therapie sowie ganzheitliche Tiergesundheit. Seit 2016 führt sie eine eigene Praxis und berät zusätzlich im Bereich betrieblicher Gesundheitsförderung. Mit großer Leidenschaft züchtet sie erfolgreich Berner Sennenhunde und betreut diese als Tierheilpraktikerin. Sie ist Vorstandsmitglied der Gesellschaft für Phytotherapie (GPT) und engagiert sich für die fachliche Weiterentwicklung naturheilkundlicher Ansätze.